

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

平成29年9月5日発行

No. 7

文責：校長 野口 裕



2学期がスタートしました！ ～夏休みの体験を生かそう！～

2学期がスタートしました。まだまだ暑い日が続きそうですが、ようやく子ども達は学校生活のリズムに慣れてきたようです。16日の運動会に向けた練習も本格的に始まりました。体調管理に十分気を付け、精一杯の準備をしていきたいと思えます。



また、夏休みには子ども達の「日頃の学校生活では味わうことのできない体験」にご理解・ご協力いただきありがとうございました。家庭生活、仕事、遊びといった大切な勉強を、子ども達が様々に体験することができたようです。中には、地域の人たちを元気にするために何かできないのか、どうしたらみんなが笑顔になってくれるのかを考え、劇や歌を地域の人たちに披露し喜んでもらうという体験をしたグループもありましたし、

1800万年前の植物の化石を発見した児童もいました。これ以外にも一人ひとりがとても有意義な体験をしたことでしょう。この「体験」を2学期からの生活に生かしてほしいと思えます。

もうすぐ運動会 ～子ども達のために保護者の皆さんもご協力を！～

〇5・6年の表現「組体操 2017 きずな」について

運動会で行われる「組体操」の事故防止のために、より安全に行えるよう以下の通り計画立案・指導しています。子ども達にとって、これまで以上に「充実感」「達成感」のある「組体操」になるよう職員一同努力してまいります。ご理解・ご協力よろしくをお願いします。



【主な改善点・留意点】

- ・安全面に配慮し、子ども達の持っている力に応じた技を選択します。
- ・ピラミッドやタワー等の重篤な転落事故につながる恐れのあるものについては、過度に高さのみを求めることのないようにします。(今年は、ピラミッドのみ実施する予定です)
- ・子ども達の「充実感」「達成感」を大切にしながら、演技内容にダンスやマ스ゲーム的な要素も取り入れていきます。
- ・職員一同、適切な演技指導や補助対応等ができるよう、事前準備を十分に行います。

〇保護者観覧席の通路(思いやり通路)の設置について

昨年度から保護者観覧席の最前列に通路スペース(思いやり通路)を確保し、往来できるようにPTA本部を中心に対応していただきました。敷物が敷かれていたり、カメラの三脚が

ありがとう



立てかけられていたりしては通路として使用できません。トイレ等の移動の際には、階段を上がり遠回りをしなければならなかったため、特にお年寄りや体の不自由な方には大変負担をかけていたことでしょう。昨年は、皆様のご協力もあり、スムーズに通路を使用できたと聞いています。ぜひ今年も同じように設置をしたいと考えておりますので、ご理解・ご協力いただき、素敵な運動会にしていきましょう。なお、今年は写真・ビデオ撮影をするスペースも可能な限り確保できるよう考えているところですので、保護者の皆様のご協力よろしくをお願いします。

○本部用携帯電話の設置について

運動会当日、保護者の皆さんから学校(担任)への連絡が取りづらい状況を解消するために、当日のみ緊急連絡用の携帯電話(レンタル)を今年も設置します。お子様の急な欠席や相談等が生じた場合にご活用願います。対応は、本部にいる教頭を中心に行います。四日市ドーム事務所への電話はお控えください。なお、携帯電話(レンタル)の番号は、次回の「はづきただより」でお知らせします。



○暴風警報等発令時の対応について

本校では、雨天時の心配がないこと、十分な観客席や駐車場が確保されていること、暑さ対策がとれるなどの利点を考え、ここ10数年の間、四日市ドームを使用した「運動会」を実施しています。しかし、暴風警報等が発令された場合には、実施を見送り延期することになります。また、予備日として四日市ドームを予約することができないので、延期の場合は羽津北小学校の運動場での開催(今年は、20日 水曜日です)となります。

その場合、設備面や準備・管理指導面等のことを考えると、四日市ドームでの開催と同規模での実施は極めて難しいと考えます。そこで、規模を縮小し体育授業の公開というかたちでの実施になりますことをご理解願いたいと思います。

運動会の延期については、台風の接近が疑われる状況等になりましたら、改めて文書にてお知らせいたします。



PTAプール開放 ～子ども達のためにありがとうございました！～

夏休みに入ってすぐ7月24日から5日間(延べ477人参加)、PTAのプール開放が行われました。運営や監視などご尽力いただいたPTA本部役員や会員の皆さんのおかげで子ども達も十分水泳を楽しむことができました。また、安全にも十分配慮していただき、無事終了することができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

2学期も運動会をはじめ、PTAの会員である皆様のご協力がなければ学校行事も決していいものにはなりません。職員一同、子どもたちの素敵な笑顔を少しでも多く届けられるよう努力してまいりますので、今後ご理解とご協力よろしくお願い致します。



夏休み作品展 ～素敵な作品がいっぱい！～

夏休みの校内作品展を行っています。子ども達の力作を是非ご覧ください。

日時 9月5日(火)～8日(金) 13:45～16:00

場所 低学年：図工室 高学年：家庭室 (図工室・家庭室は北校舎1階)

- お願い**
- ①職員玄関より入っていただき、職員室前廊下の受付で記入後、名札を付けてご鑑賞ください。
 - ②鑑賞後は名札を返却してください。
 - ③子ども達の活動の妨げにならないようご注意ください。
(特に授業中の時間帯は、静かにご鑑賞ください)

その他 三泗小中科学展・社会科展が次の日時及び場所で開催され、各学校の代表の作品が展示されます。

日時：9月9日(土)～11日(月)9:00～16:30(最終日は12:00まで)

場所：四日市市文化会館 第1展示室

